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平成 28 年 ６月 １日    第 424 号 

【平成 28 年度 通常総会終了】 

平成28年度和寒町商工会通常総会が5月19日（木）

午後４時から産業会館で開催されました。 

当日は本人出席 48名、委任状出席 43名で、合計

91名（会員数 132名）の会員の出席をいただきまし

た。（出席率 68.9％） 

総会は眞鍋修詩副会 

長の司会進行により進 

められ、藤村光司副会 

長の開会宣言の後、こ 

の１年間の会員・家族 

の物故者に対して黙禱を捧げ総会に入りました。冒頭、

浜田義昭会長の挨拶に引き続き、ご来賓の奥山町長、塚

崎町議会議長のお二人からご祝辞をいただきました。そ

の後、出席いただいたご来賓の紹介として、石田町議会

産業教育常任委員長、保土沢産業振興課長、足達日本政

策金融公庫融資第一課長、木村北星信用金庫和寒支店長

をご紹介し、渡邊裕治総務企画委員長から祝文の披露が

あり議長の選出に入りました。本年度は工業部会から下

司和也氏が選出され早速議事に入りました。 

28年度通常総会に上程さ

れた議案は、第１号議案から

第 6号議案までの 6件で、

いずれも原案の通り承認を

いただきました。 

都合で欠席の会員事業所

の皆様には、事前にお届けいたしました「総会議案書」

をご覧いただき、今後とも本会運営に特段のご協力をお

願いいたします。 

【通常総会・浜田会長挨拶 要旨】 

本日は時節柄ご多用の中、このように大勢の会員の皆さ

まのご出席をいただき、衷心より厚くお礼を申し上げま

す。また、公務ご多忙のなか奥山町長をはじめご来賓の 

皆さまのご臨席を賜り深く感謝申し上げます。 

さて、我が国の経済は安倍首相の提唱する経済政策の 

効果により、大企業に過去最高の収益をもたらしました

が、景気の回復は中小企業や小規模事業者には程遠いも 

のであり、地方にあっては過疎化による人口減少や高齢 

化等による事業の廃止など、課題が山積し地域経済は大 

変厳しい状況が続いております。このような中、国は平 

成 28年度予算の実行をとおして、一億総活躍社会の実 

現を図り、地方創生の本格展開を目指すとしており、今 

後の景気回復に期待しているところであります。 

本会の昨年度事業は皆様の積極的な事業参加により、

ほぼ計画どおり終了出来ました事に、感謝とお礼を申し

あげます。特に本会策定の「経営発達支援計画」が昨年

11月国の認可を受け、早速 創業・起業に軸足を置いた

「やる気アップ・創業塾」を開催し、計画に基づく事業

展開が始動しました。また、「わっさむ活活商品券販売

事業」を夏期と冬期の 2回に分け実施した結果、販売率

は 93％に達し低迷する地域経済にとって大きな効果が

あった所であり、改めて町・町議会並びにご協力いただ

いた会員各位に厚くお礼申し上げます。この他、「むら

おこし事業等地域活性化事業」によるストライプペポの

乾燥ワタのお茶の開発は、名称が≪ペポカボチャの茶

『ペポティー』≫と命名され、3月開催したプレ試飲会

では好評を得たところであります。 

今年度、本町は「産業育成による活力あるまちづくり」

などの重点項目を基本として事業を推進するとしてお

り、本会としても、地域唯一の経済団体として、消費縮

小の波に打ち勝ち、地域経済の活性化に繋がるよう、知

恵を絞り、力を結集し、本会に求められる役割と使命を

果たしていきますので、皆様のご理解とご支援をお願い

いたします。個別には、「ご用聞き隊」の移動販売を実

施し買い物弱者対策を行うと共に、伴走型小規模事業者

支援推進事業に取組み、意欲ある取組みの支援に努め、

経営発達支援事業が実行できるよう万全を期していき

ます。また、本年度は新たに「商工会等振興調査事業」

を活用し、超高齢社会に即した「必要とされる」「期待

される」商店街を構築するための調査研究を行い、商店

街の将来像を検討するとしており、これら取組みをとお

して「必要とされる」「期待される」商店街・商工会を

明確にすることが、組織の強化につながると考えおりま

す。また、愛される商工会として、社会貢献事業への取

り組みや地域の資源を生かした事業化への取り組みな

どに、更なる力を傾注していきたいと考えております。 

最後に、厳しさを増す経済環境にあって、本会が置か

れた経済環境を十分に認識し、本来の業務に加え、様々

な分野にも積極的に取組み役職員一丸となり、本町商工

業の発展に邁進してまいりますので、引き続きご理解と

ご協力を賜りますようお願い申し上げ、皆様には一層の

ご指導・ご支援を賜りますよう、心からお願い申し上げ 

ご挨拶といたします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 第 2 回 理事会 開催される 】 

平成 28年度第 2回理事会が 5月 19日開催されました。

その結果を次のとおりご報告いたします。 

◎議案第 1号 会員の会費の変更について 

 事業の縮小等を理由に 2会員より提出のあった会費の減額

申請について承認をいただきました。 

報告事項 1 通常総会役割分担について                 

報告事項2 28年度活活商品券販売事業実施要望書の提出に

ついて  

報告事項 3 伴走型小規模事業者支援推進事業の採択決定に

ついて  

報告事項 4 AED装置の設置について            

報告事項５ 和寒町交通安全の集いについて             

報告事項６ 和寒町防犯協会役員、青少年育成町民会議委員の

推薦について 

報告事項７ 関係する各事業の推進状況 

報告事項８ 各部会報告について 

絶好の花見日和のなか 

【第 31 回 三笠山夜桜まつり開催】 

５月 13日、ふれあいのもりで 

開催された第 31回「わっさむ三 

笠山夜桜まつり」は気温にも恵ま 

れ、桜咲く絶好の日和のもと、町 

内外から多くのご来場をいただき 

盛会裏に終了いたしました。 

午後 6時 30分の開会式に続き、お祝いの鏡開きが行われ

ると、桜色のイルミネーション３,000球が点灯され、ライト

アップされた「しだれ桜」が会場を彩りました。会場ではジン

ギスカンに舌鼓を打ち、飛び入りカラオケ大会を楽しみ、祭り

の最後は北海道を拠点に活躍中のJUNさんのステージショー

に盛り上がりました。ご協力いただきました、多くの皆様の献

身的なご協力に感謝とお礼を申し上げます。 

【フラワーロードの植込み作業について】 

今年で 12年目を迎える「フラワーロードボランティアクラ

ブ」の役員会が、5月 27日（金）開催され、今年の植込み・

設置作業は 6月 11日（土）に実施することになりました。 

会員の皆様には、今後 1年間のご協力をお願いいたします。 

【産業会館周辺の工事にご協力を】 

この度、会館玄関スロープ設置と会館駐車場舗装の工事が町

より発注になりました。工事は 6月から本格化さ 

れます。皆様にご迷惑をおかけしますが、ご理解 

とご協力をお願いいたします 

 

【クールビズ実施のお知らせ】 

例年取り組んでいます、夏季の服装の軽装化『クー

ルビズ』を今年も下記により取組みますので、ご理解

とご協力をお願いいたします。 

・実施期間：6月 1日～9月 30日 

・実施概要：軽装による勤務、会議の出席 等です。 

【5  月  の  動  き】 

5月 ２日 女性部三役会議  

5月 ６日 ＬＣ例会 

5月 ９日 管内商工会連合会会長会議  旭川 

      商組理事会 

5月 10日 暴追協事務局会議      士別 

平成 28年度商業部会総会 

5月 12日 活活商品券販売事業要望書提出 

人材開発センター理事会   名寄  

夜桜まつり会場ぼんぼり設営作業 

5月 13日 夜桜まつり会場設営 

第 31回三笠山夜桜祭り         

5月 16日 夜桜まつり会場ぼんぼり撤去作業 

女性部役員会、青年部会議   

5月 17日 法人会講習会･総会、商組監査 

5月 19日 第 2回理事会 

      平成 28年度商工会通常総会 

5月 20日 上川管内商工会連合会総会   旭川 

全日本玉入れ協会総会 

5月 24日 商業部会幹事会 

5月 25日 北海道商工会連合会総会    札幌 

     士別地区通年雇用促進協議会総会 士別  

5月 26日 士別地区暴追協役員会･総会   士別 

      交通安全協会総会 

      商組事業委員会 

5月 27日 ふるさと交流委員会事務局会議 

FRV役員会 

5月 28日 管内商工会職員協研修会･総会 旭川 

5月 30日 上川北部地域人材開発 C総会  名寄 

共済事業事務担当者会議    旭川 

     平成 28年度商組総会  

5月 31日 広域連携協議会幹事会     朝日 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


